



erstellt von Redaktionsteam Brandenburger Gastlichkeit

erstellt am 10.12.2018

4.Potsdamer Branchenfrühstück von DEHOGA und IHK-Reginalcenter - Potsdamer Gastronomen im Rahmen der „Brandenburger Gastlichkeit in Potsdam“ ausgezeichnet

Der Ort war gut gewählt, das Ambiente stimmte und die Hausherren waren hervorragende Gastgeber. Am Freitag, dem 07.Dezember 2018 trafen sich Potsdamer Gastronomen im Landgut Nedlitz zum letzten Branchenfrühstück des Jahres.

Das Haus, das erst im April diesen Jahres eröffnet wurde, sorgte natürlich bei allen, die an diesem Vormittag nach Nedlitz kamen, für viel Aufmerksamkeit.

Gesprächsthemen gab es viele. Nachwuchs- und Fachkräftegewinnung, Arbeitszeitregelung und Energiekosten standen im Focus der Gespräche. Auch die Hausführung fand viel Interesse und alle wünschten dem Team des Landguts viel Erfolg bei der Meisterung der Herausforderungen, die ein neues Haus mit sich bringt.

Doch es gab noch einen weiteren Grund, an diesem Freitag im Landgut Nedlitz dabei zu sein.

17 Unternehmen aus der Stadt Potstam und dem Umland beteiligten sich in diesem Herbst erfolgreich an der Zertifizierung für das Qualitätssiegel „Brandenburger Gastlichkeit“ für den Zeitraum 2019-2020.

Mit Freude und Stolz nahmen alle Ausgezeichneten die neue Plakette entgegen und werden nun für die kommenden 2 Jahre wieder mit diesem Qualitätssiegel um Gäste werben.